

Avalan anulación de la reforma de salud en EU

La decisión no superará el veto presidencial, cuando sea sometida a la firma de Barack Obama

07/01/2016 00:00 Notimex



La reforma de salud es una de las banderas más importantes de la administración del mandatario estadounidense. Foto: AP

WASHINGTON.

Las dos cámaras del Congreso de Estados Unidos, con mayoría republicana, aprobaron la anulación de la reforma al sistema de salud, considerada uno de los principales legados del gobierno del presidente Barack Obama.

Con 240 votos a favor y 181 en contra, la Cámara de Representantes aprobó la iniciativa para revocar la Ley de Salud Asequible (ACA).

En esa votación, un demócrata apoyó la anulación y tres republicanos votaron en contra.

En el Senado, la medida contra la llamada Obamacare pasó con una mayoría simple de 52 votos a favor contra 47 en diciembre pasado.

Esos márgenes de aprobación no superarían el veto presidencial, cuando la resolución sea sometida a la firma del mandatario, un requisito para que las propuestas entren en vigencia.

Ese veto presidencial podría detonar un choque directo entre la Casa Blanca y las bancadas republicanas en la Cámara de Representantes y el Senado.

La medida impulsada por los republicanos retiraría fondos al Obamacare y a la organización de planificación familiar Planned Parenthood, a la que los republicanos acusaron con videos trucados de negociar una venta de tejido fetal.

El presidente de la cámara baja, Paul Ryan, señaló en rueda de prensa que el voto representa el cumplimiento de la promesa de campaña del Partido Republicano de anular la llamada Ley de Salud Asequible.

Recordó que las diferentes propuestas legislativas presentadas en el Congreso fueron bloqueadas por la bancada demócrata, y destacó que en 2016 los republicanos impulsarán con agresividad su agenda, con el control que tiene de ambas cámaras.

RECHAZAN REDADAS

Un creciente número de legisladores demócratas repudió las redadas migratorias contra familias centroamericanas y emplazó al presidente Barack Obama a enmendar su política de infundir miedo para disuadir a inmigrantes indocumentados potenciales.

El miembro del liderazgo demócrata de la Cámara de Representantes, el mexicano- americano de California, Xavier Becerra, reveló que varios demócratas han instado a la Casa Blanca a que otorgue una “audiencia justa” a los inmigrantes indocumentados, especialmente a los niños.

“No queremos regresar a la gente a su muerte o a una circunstancia difícil. Vamos a tratar de asegurarnos de que la administración siga las leyes aunque tenemos un sistema (migratorio) descompuesto, que no opera”, señaló el legislador demócrata.

La legisladora mexicano-americana Linda T. Sánchez calificó el allanamiento de las viviendas de los inmigrantes indocumentados centroamericanos como un acto “inhumano” y denunció la separación de familias que huyeron de la violencia en Centroamérica.

“Invadir las casas es inhumano y complica el trauma de esas familias que escaparon de la violencia y la opresión”, señaló.

Al menos 121 menores de edad y adultos fueron detenidos en redadas ejecutadas por la Oficina de Inmigración y Aduanas (ICE) por ignorar alguna etapa de su proceso migratorio y llevados a centros de retención en Texas.